



Bouge ta planète

publié le 18/03/2015 - mis à jour le 24/03/2015

Le mardi 17 mars 2015 des membres du CCFD-terres solidaires sont venus présenter leur association. Celle-ci se donne aujourd'hui pour mission la solidarité internationale. En particulier, en France l'un des objectifs est de sensibiliser l'opinion publique à la situation des pays pauvres par l'éducation au développement. Lors de cette présentation les élèves ont pu visionner un film, et se mettre en action avec quelques jeux. Chacun a été convié à l'animation " Bouge ta planète" le 21 mars à Loudun à partir de 14h30.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.